



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

circulation urbaine

Question écrite n° 107764

Texte de la question

Mme Brigitte Le Brethon souhaite interroger M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur la pratique du roller. Depuis quelques années, le roller est devenu un mode de transport particulièrement utilisé dans les villes et apprécié des jeunes générations. Toutefois, les pratiquants du roller sont assimilés à des piétons et doivent donc utiliser les trottoirs, où la cohabitation avec les véritables piétons est souvent difficile. C'est pourquoi elle lui demande les initiatives qu'il entend prendre pour autoriser les pratiquants du roller à utiliser les pistes cyclables dans les voies où elles existent.

Données clés

Auteur : [Mme Brigitte Le Brethon](#)

Circonscription : Calvados (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107764

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 octobre 2006, page 11012